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Depuis tout petit on nous dit d'être sage.On nous dicte notre conduite et on choisit pour nous la voie
que l'on doit emprunter , car il faut être gentil et ne pas décevoir les autres , ne pas désobéir et
suivre "le droit chemin".

Mais qu'est ce que la sagesse ? Est on sage quand on suit les règles que les autres ont fixés pour
nous et que nous ne sortons pas des sentiers battus, par peur.Peur d'être rejeté, peur d'être jugé,
peur de quitter sa zone de confort, peur du regard des autres....Est on sage lorsqu'on ne vit pas sa
vie et qu'on emprunte le chemin que les autres ont tracés pour nous au lieu de suivre le notre et de
nous laisser guider par nos intuitions, notre coeur, notre âme d'enfant. L'enfant intérieur qui est en
nous sait ce dont il a besoin pour s'épanouir et quel chemin emprunter pour vivre sa vie.Vivre sa vie
telle qu'elle devrait être: en cohérence.Cohérence avec ce qui nous épanouit, nous rend heureux,
nous donne envie de nous lever le matin et donne un sens à notre existence.

Mais il est difficile et cela demande du courage et du temps pour décider de la direction qu'on veut
donner à notre vie et de se lancer dans la construction de celle ci. Chaque choix mène à une
orientation.Et chaque orientation implique une décision.Une décision qui demande une réflexion
avec à la clé des choix a faire et donc des renoncements.
Tout est une question d'équilibre dans la balance.Le choix que je m'apprête a faire est il judicieux ?
Que m'apporte t il ? A quels niveaux ?Me permettra t il d'être moi même et de me réaliser ou sera t il
un obstacle à mon épanouissement ?

Moi j'ai choisi de vivre ma vie et d'être moi même.Je ne veux pas porter de masque.Et ma vie sera
celle que j'ai choisi. Mes choix seront définis selon mon intuition et mon coeur. Je serai à l'écoute de
mon subconscient car il capte tellement plus d'informations que le conscient. Et au fond de nous,
nous savons quel chemin emprunter pour nous réaliser pleinement.

Alors oui quelquefois, il y aura des obstacles, souvent il faudra un peu de patience , mais je me
donnerai les moyens de surmonter ces barrières et je prendrai le temps de faire les choses
correctement pour avoir la vie qui me revient. Et je me donnerai aussi les moyens de faire en sorte
que les circonstances soient réunies le plus vite possible, car le temps passe si vite...Et chaque jour
qui passe est un jour de moins pour cette vie qui m'attend.

Alors, il serait sage de s'écouter et d'être honnête avec nous même. Et cela, même si nos choix
impliqueront forcément de la souffrance chez autrui.Car la souffrance est inévitable
malheureusement. Reste a savoir si cette souffrance sera le résultat de l'accomplissement ou du
renoncement de nos rêves.
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